

Pressemeldung



netz kern zum vierten Mal in Folge für Google-Know-how ausgezeichnet



Wuppertaler Digitalagentur wurde erneut zu einer der wichtigsten Agenturen für Suchmaschinenoptimierung (SEO) gekürt. Die vom Bundesverband Digitale Wirtschaft (BVDW), dem Fachverlag iBusiness und weiteren Experten erstellte Top 100-Liste führt Agenturen auf, die Unternehmen auf die vorderen Plätze bei Google und anderen Suchmaschinen bringen können.

Wuppertal, 15.12.2015 – „Viele Unternehmen investieren viel Zeit und Geld in ihre Website. Aber nur wer vorne bei den Google-Suchergebnissen auftaucht, gewinnt auch Neugeschäft“, erklärt Dr. Daniel Schulten. Deshalb sei Suchmaschinenoptimierung (SEO) auch extrem wichtig für den Erfolg im Internet, so der netzkern Vorstand. Seine Wuppertaler Digitalagentur netzkern wurde heute zum vierten Mal in Folge als „Top 100 SEO Agentur“ ausgezeichnet. Der Bundesverband Digitale Wirtschaft (BVDW) überprüft regelmäßig mit weiteren Experten, welche Agenturen sich durch besonderes SEO-Wissen auszeichnen. Diese helfen Unternehmen mit ihrer Expertise dabei, bei bestimmten, für sie relevanten Suchbegriffen vorne in den Google-Ergebnissen zu landen. „Dafür ist sehr viel aktuelles Detailwissen erforderlich. Wir haben zertifizierte Mitarbeiter, die sich nur damit beschäftigen, die Websites unserer Kunden Google-freundlich zu gestalten – und das weltweit in vielen Sprachen“, erklärt Dr. Daniel Schulten. Der Vorteil bei netzkern sei alles aus einer Hand zu erhalten. Die Wuppertaler Webexperten liefern Rundumsorglos-Leistungen vom Design und der technischen Umsetzung einer Website über die Suchmaschinenoptimierung und der Werbung im Web.

Über netzkern

netz kern ist eine der 75 größten Full-Service-Digitalagenturen Deutschlands mit über 65 Mitarbeitern an den Standorten Wuppertal und Hamburg. Die Agentur bietet sämtliche Leistungen für anhaltend erfolgreiche Web-, E-Commerce-, Online-Marketing- und Customer-Experience-Lösungen. Dazu gehören Beratung, Konzeption, Gestaltung, Realisierung, Hosting und Online-Marketing. Die Digitalspezialisten unterstützen Großunternehmen wie Bayer, DA Direkt, Esri und Uponor sowie zahlreiche KMUs wie Orthomol, Fahnen Herold, WSV Wuppertaler Sportverein oder Guest-One dabei, Interessenten über digitale Kanäle in begeisterte Kunden und Fürsprecher zu verwandeln. netzkern ist Sitecore Platinum Implementation und Sitecore Technology Partner Hosting, einer der größten und erfahrensten Gold-Partner für Kentico im deutschsprachigen Raum, Microsoft Silver Application Development-Partner sowie Google-Partner. Weitere Informationen: www.netzkern.de

Pressekontakt:

Marcus Bond, BOND PR-Agenten für:
netz kern AG
Oberbergische Straße 63
42285 Wuppertal

Pressemeldung



Tel.: +49 (0)202 5199 116

E-Mail: marcus.bond@netzkern.de

www.netzkern.de